

MEDIENMITTEILUNG

Schwerzenbach, 14. Dezember 2015

WALTER MEIER SCHLIESST FOKUSSIERUNG AUF DIE KLIMATECHNIK AB AUSSCHÜTTUNG NEU CHF 2.00 PRO AKTIE

- **Verkauf des Fertigungstechnik-Geschäfts an das Management**
- **Fokussierung auf die Klimatechnik abgeschlossen**
- **Beantragte Ausschüttung ab 2015 CHF 2.00 pro Aktie**

Um sich vollständig auf das Kerngeschäft in der Klimatechnik zu konzentrieren, trennt sich Walter Meier von den Aktivitäten in der Fertigungstechnik. Käufer der Walter Meier (Fertigungslösungen) AG ist ein Management-Team rund um den Geschäftsleiter Jochen Nutz. Die Transaktion ist per 11. Dezember 2015 effektiv.

Mit diesem Schritt konnte die seit Jahren konsequent verfolgte Fokussierung auf die Klimatechnik erfolgreich abgeschlossen werden. Ab sofort ist Walter Meier konzentriert auf das Schweizer Handels- und Servicegeschäft mit Heizungen und Klimaanlageanlagen. Die aus dem Verkauf freigewordenen Mittel sollen in das Kerngeschäft investiert werden. Dabei werden auch weitere Akquisitionen, ähnlich derjenigen von Friap Feuron im 2014, angestrebt.

Verwaltungsrat und Geschäftsleitung

Um sich vollständig den unternehmerischen Herausforderungen als neuer Miteigentümer der Walter Meier (Fertigungslösungen) AG zu widmen, stellt sich Jochen Nutz an der Generalversammlung 2016 nicht zur Wiederwahl in den Verwaltungsrat und wird damit auch die Funktion als VR-Delegierter abgeben. Ab demselben Zeitpunkt wird der heutige Geschäftsleiter des Segments Klima, Martin Kaufmann, die operative Führung des Konzerns übernehmen.

Ausblick

Die durch den Nationalbankentscheid vom 15. Januar verursachte Entwicklung hat sich im zweiten Halbjahr leider noch akzentuiert. Aufgrund von Währungsrabatten und eines Volumentrückgangs werden im Geschäftsjahr 2015 sämtliche Kennzahlen unter den Vorjahreswerten zu liegen kommen.

Für 2016 erwartet Walter Meier eine leichte Erholung der Resultatentwicklung. Einerseits sollten sich die Währungsturbulenzen im Markt beruhigen und andererseits werden in den nächsten Monaten diverse Massnahmen zur Verbesserung der operativen Effizienz umgesetzt.

Ausschüttung

Aus heutiger Sicht erwartet Walter Meier für 2016 einen Gewinn pro Aktie im Umfang von rund zwei Schweizer Franken. In den Folgejahren sollte dieser Wert gesteigert werden können, unter anderem dank der Inbetriebnahme des neuen Logistikzentrums im zweiten Halbjahr 2016.

Basierend auf diesen Erwartungen beabsichtigt der Verwaltungsrat von Walter Meier, an der Generalversammlung 2016 eine Ausschüttung im Umfang von CHF 2.00 pro Aktie zu beantragen. Auf diesem Niveau sollte die stabile Ausschüttungspolitik in den nächsten Jahren weitergeführt werden können.

Weitere Auskünfte

Walter Meier, Corporate Communications
Telefon +41 44 806 49 00, group@waltermeier.com

Termine

31. Dezember 2015 Abschluss des Geschäftsjahres 2015

24. Februar 2016 Medien- und Finanzanalystenkonferenz zum Jahresabschluss 2015

23. März 2016 Generalversammlung

Walter Meier ist ein Handels- und Serviceunternehmen im Bereich Klimatechnik. Mit rund 800 Mitarbeitenden wird ein Umsatz von mehr als CHF 250 Mio. erwirtschaftet. Die Aktien von Walter Meier sind an der SIX Swiss Exchange kotiert (Symbol WMN).

Diese Medienmitteilung steht Ihnen auf www.waltermeier.com/investoren zur Verfügung.